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I. ВВЕДЕНИЕ

Благодаря стечению обстоятельств, драматическим поворотам в моей личной 

жизни, Фортуне и неутолимой жажде приключений в 2010 году я оказался в одной 

из самых захватывающих глав своей жизни. Я решился и отправился посмотреть на 

страну в самом сердце Европы, которая находилась всего в двух часах полета из 

аэропорта Схипхол, но которая во всех отношениях полностью отличалась от нашей 

страны. 

В мировом масштабе Нидерланды - страна-лягушка, точка на карте мира, но 

респектабельный игрок в экономическом плане. Для Украины, пограничной страны 

между Европой и Азией, все с точностью до наоборот. Эта страна обладает 

богатейшими природными ресурсами и имеет огромные размеры - больше, чем 

Германия или Франция. Численность ее населения резко сократилась, и, по моим 

оценкам, сейчас в ней проживает тридцать пять миллионов человек, а не сорок 

восемь миллионов, как несколько лет назад, но их правительство предпочитает 

скрывать это от глаз. 

В то же время в этой стране крайне слабая экономика и нищее население, которое 

едва ли более зажиточно, чем население Бангладеш. И это при том, что здесь 

проживает сказочно богатая элита. Нигде я не видел такого количества чрезвычайно 

дорогих болидов и столичных вилл, как в Киеве. Как это могло дойти до такого? Я 

был тронут простотой людей, влюбился в эту прекрасную и пленительную 

приграничную страну и вскоре привязался к Киеву с его богатой яркой культурой, 
многочисленными изысканными недорогими ресторанами, атмосферной 

архитектурой и во всех отношениях чрезвычайно привлекательными, захватывающе 

красивыми женщинами, от которых исходила женская сексуальная энергия. 

Но все это уже позади! Я также автоматически начал больше размышлять о своей 

собственной стране в 2010 году и пришел к удивительным и болезненным выводам. 
Много самодовольства и посредственности, много пропаганды, пиара и 

маркетинга, но все еще мало сути, качества и подлинности. Хотя я аполитичен, я 

считаю неолиберализм пустой оболочкой с причудливой упаковкой. 
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Позволить божьей воде течь по божьему полю - прекрасная философия, когда все 

идет по ветру, но она не предлагает никакого начала решения во время кризисов, 
таких как нынешний кризис Corona. Оказывается, император не носит одежды, и 

качественные недостатки правительства становятся болезненно очевидными во 

всех секторах. "Левые партии" мне тоже совсем не нравятся, все они фанатичные 

тупые воздушные байкеры и лицемеры. 

Негативный имидж украинского правительства является открытым секретом на 

протяжении десятилетий, но слабости нашего правительства особенно болезненны, 
потому что существует разрыв между культивируемым и надуманным имиджем и 

суровой реальностью. В нашей стране вообще нет демократии, и это хорошо 

скрываемая фикция. Если в бывшем СССР серьезное положение занимал отдел 

пропаганды и агитации, то сейчас наше правительство в тесном симбиозе с 

коррумпированными до мозга костей СМИ (МСМ), ЦПБ, ЦБС и ГКЧП также 

преуспевает в продаже горячего воздуха, сплошной лжи и полуправды. 

Общая тема этой книги - самовыдуманный вымысел против объективной 

реальности. Общество пронизано ею. Странные судебные решения После этого я 

сильно сомневался, стоит ли вообще писать и публиковать эту книгу из-за 

испорченных геополитических отношений и мрачной атмосферы, созданной 

западными СМИ в отношении России. Но и Россия, и Беларусь в последние годы 

внесли свой вклад в этот прогорклый мешок несколькими неприятными 

инцидентами и своим порой несговорчивым отношением. 

В 2015 году я пришел к выводу, что это как раз повод начать проливать свет во тьму. 
Что средний голландец знает об Украине и наоборот? Кроме того, для меня книга - 

это рассказ об одном из эпизодов моей жизни, на который я мог бы впоследствии 

оглянуться и завершить его с улыбкой на лице. Киев полностью изменился с конца 

2014 года и больше не является тенью того шумного города, каким он был в 2012 

году. 

Все беды и упаднические недостатки Запада стремительно перенимаются там, 
полностью лишая город уникальности. Последний раз я посетил город в сентябре 

2019 года, и на этом чары закончились. Так что, как видите, не всякое радикальное 

изменение является улучшением. С 2015 года от 1 до 1,5 миллиона молодых, 
образованных людей в год навсегда уезжали из Украины в Россию, США, ЕС и 

Канаду, убивая и без того слабую экономику. 
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Необходимость публикации этой книги казалась все более насущной, поскольку 

геополитическая напряженность, в которой Киев играет ведущую роль, неуклонно 

росла с 2014 года, а отношения между Западом и Россией никогда не были хуже, 
даже в период надира холодной войны. Однако в силу обстоятельств я смог 
закончить эту книгу только в конце 2019 года. Поскольку революции почти никогда 

не инициируются народом, также почти наверняка, что только небольшая 

оппортунистическая, влиятельная элита новых олигархов с капиталом при помощи 

США и неофашистов с Запада в этой стране руководила этим мини-бунтом в 2014 

году. 

Это был просто вульгарный переворот, инициированный и направляемый США, и я 

должен знать об этом, потому что был там, хотя и в 1200 метрах от поля боя. Через 

дипломатический пост в страну были доставлены мешки, набитые долларами, 
чтобы подстегнуть некоторых нищих "борцов за свободу". 

Это печально, но факт, и не позволяйте вдохновленным евродепутатам вроде Ги 

Верхофстадта, Ханса ван Баалена или опасного для жизни Франса Тиммерманса, 
волка в овечьей шкуре, объединиться с этим фанатичным безумцем Дидериком 

Самсоном. Термин "революция" имеет романтический оттенок, но, к сожалению, он 

слишком часто используется США для свержения демократически избранного 

режима. 

То, что бывший президент Украины Янукович был ни на что не годен и чертовски 

коррумпирован, не вызывает сомнений, но после него дела в Киеве стали только 

хуже. В 2014 году он объявил досрочные выборы, но США сочли это 

недостаточным, потому что никогда не знаешь, кто выйдет победителем. Простых 

людей часто легко обмануть, и они обычно служат пушечным мясом. 

Именно это и произошло в феврале 2014 года, и я говорю об этом из личного опыта, 
потому что я был там, хотя и на некотором расстоянии. В 1200 метрах от поля боя, 
где я находился, повседневная жизнь шла своим чередом, но в нескольких 

стратегически выбранных местах в центре города был намеренно создан хаос. Я 

убедился, что это были те же наемные грузинские снайперы, которые стреляли и в 

полицию, и в демонстрантов, чтобы заложить основу для переворота. 

Они сами признались в этом позже на телевидении. Кто именно за этим стоял, 
неясно, но у меня есть подозрение, что за деньгами следят и смотрят, кому это 

выгодно. Вот как цинично это часто бывает. 
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Я нахожу постоянную демонизацию Путина совершенно несбалансированной и 

неоправданной, потому что он за несколько десятилетий вернул на карту самую 

большую страну в мире после полного хаоса, вызванного распадом СССР, и это, 
несомненно, достижение высокого уровня. 

Он - мировой лидер, стоящий на голову и плечи выше их, как Бисмарк. В то же 

время недавнее нападение на Навального заслуживает дальнейшего объяснения, 
катастрофа MH17 требует расследования, а поддержка минского мясника 

Лукашенко неперевариваема, особенно для населения, которое, в отличие от 
Украины, хотело сбросить иго самостоятельно и без поддержки извне. Тактически-
стратегически я это понимаю и хочу провести черту на песке в том, что касается 

влияния Запада. 

Украина - страна, у которой есть все необходимое для полного успеха в будущем, 
но также и для полного провала, и с 2014 года она находится в критической фазе. 

Эта приграничная страна никогда не должна была позволить Западу взять себя на 

буксир, каким бы коррумпированным ни был Янукович. Люди там также склонны к 

легкой наживе, и определенная лень не могла им отказать. Екатерина Великая 

жаловалась на это еще в XVII Iвеке. 

В 2014 году люди думали, что смогут стать сонно богатыми в контексте ЕС и 

питаться из его казны. По моему опыту, бывший президент Янукович был 

диктатором, а до 2014 года все было не так уж плохо, и люди в целом были гораздо 

счастливее, чем сейчас. Коррупция сейчас, конечно, не меньше, чем тогда, и она 

обошлась мне в десятку в мае 2012 года, когда моя подруга Руслана слишком 

громко пела в нашей квартире в поздний час. 

Все, что я утверждаю в этой книге, - лишь мои доводы, и мне не нужны сноски, 
чтобы подкрепить свои аргументы. Я удалил бесчисленное количество сносок в этой 

версии, поищите сами в Google, это моя история, и, кроме того, я хотел сократить 

книгу. Я не занимаюсь именными ссылками и не понимаю одержимости ссылками 

на источники в науке, потому что многие заметки носят характер желания узаконить 

собственную правоту с помощью других имен и славы. Почему Горький в 

Нидерландах? 
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До 2015 года я никогда не слышала о писателе Горьком. Я узнала его имя только в 

Киеве, в книжном магазине, где мы с подругой по имени Юлиана просматривали 

книги.  Изначально я хотела, чтобы в книге рассказывал поросенок, и 

неоригинально создала вариацию на тему поросенка Порки из известного фильма. 
Хотя я не могу и не хочу ни в чем сравниться с писателем Максимом Горьким, я 

пришла к озадачивающему выводу, что мы оба одинаково социально критичны и не 

можем скрыть свою критику. Когда-то давно...... На Западе у нас гораздо больше 

общего с русскими и украинцами, чем мы склонны думать. 

На самом деле, сама того не осознавая, Россия является связующим звеном с 

нашими греко-римскими и христианско-еврейскими корнями через Киево-
Российскую империю в XII веке и опосредованно через Византию. Изучая историю 

Украины, я столкнулся с более чем сотней различных племен, и эта пограничная 

территория традиционно была коридором между Европой и Азией. С 9e века эти 

земли стали популярны и у викингов, которые затем дали важный толчок для 

развития Киевской Руси и России. 

Если проявить немного фантазии, можно утверждать, что русские и украинцы - это 

христианизированные викинги, в дополнение к скифским, балтийским, турецким, 
иранским, готским, сербским, монгольским, кельтским и другим германским 

племенам, населявшим это пограничное пространство. Современное население 

представляет собой лоскутное одеяло, в которое с 6500 года до н. э. до XIX века 

входили и выходили многочисленные евразийские народы, смешивались и иногда 

возвращались под другим именем. 

Об этой богатой истории я рассказываю в своей книге "Kyj, Sjtsjek and Chryv", и 

только в тех случаях, когда элементы этой истории имеют отношение к данной 

книге, я буду кратко ссылаться на нее. Прежде чем продолжить, я хочу обозначить 

рамки темы, затронуть некоторые актуальные острые вопросы и обозначить свою 

позицию в них. 

Среди них - достоверность древней истории, наука против религии и конспирологи 

против критически настроенных людей, которые хотят опираться на факты, но 

отвергают их как конспирологов. В целом я бы утверждал, что нам необходим 

тщательный пересмотр мировой истории и, если необходимо, ее пересмотр и 

избавление от сказок и небылиц. В широком смысле есть три типа людей: (1) те, кто 

считает, что за всем стоит заговор, (2) те, кто не видит заговора ни за чем, и (3) 

реалистичные люди, которые опираются на факты и здравый смысл. 
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У первых двух групп есть жало, а группа 3e подвергается критике и подставляется 

MSM. Заговоры так же стары, как и человечество, просто спросите Юлия Цезаря. 
Люди, которые подставляют других как конспирологов, как в реакции Павлова, 
имеют одну общую черту: они не могут и не хотят верить, что есть плохие люди и 

что нельзя всегда доверять правительству и науке на голубом глазу. Они не хотят 
смотреть в лицо реальности, потому что это затрагивает их человечность и 

мировоззрение, и поэтому они просто зарывают шею в песок, чтобы оставаться в 

своей зоне комфорта. 

У всех людей есть незыблемые столпы, предположения и сказки, на которых они 

строят свою жизнь, и посягательство на них не приветствуется и даже враждебно 

воспринимается. В предыдущей версии этой книги я подробно рассказывал об 

убийствах Кеннеди и Кеннеди и 9-11 и пришел к выводу, основываясь на десяти 

тысячах изученных мною документов и книг, что не может быть никаких сомнений в 

том, что официальное прочтение этих инцидентов со стороны правительства может 
быть верным. 

Очевидно, что до, во время и после этих инцидентов имели место сговор, 
планирование и интенсивное сотрудничество между различными сторонами при 

активном участии правительства. В этой версии я решил удалить эти громоздкие 

главы, потому что они были не по теме, а также потому, что я хотел сократить книгу, 
так как мне нравится краткость. Кроме того, я с большой долей вероятности знаю, 
каковы были мотивы обоих событий, кто за ними стоял и т. д. 

Из уважения к некоторым группам, вовлеченным в это дело, я решил не называть 

их здесь, потому что не хочу, чтобы большинство из них были добродетельными, и 

было бы несправедливо позволить злой воле нескольких человек распространиться 

на всю группу. Раскрытие виновных может привести к геополитическому обвалу, вот 
почему эти файлы никогда не были раскрыты до сих пор и не будут раскрыты в 

ближайшие десятилетия.

Я сужу о людях по отдельности и не верю в объединение этнических или 

религиозных групп. Я бы разделил историю на период до 11 600 лет назад, когда на 

мир обрушилась беспрецедентная природная катастрофа из космоса, и период 

после. Высокоразвитые люди существовали и в период до 11 600 лет назад. 

Когда после последнего ледникового периода уровень моря поднимался и 

опускался, скажем, на 70-120 метров, прибрежные цивилизации - что было скорее 

правилом, чем исключением, - оказались под водой. 
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Атлантида, возможно, была одной из них, и я очень серьезно отношусь к Платону, 
потому что он датировал затопление ровно 11 600 лет назад, а откуда он мог это 

знать? После этой глобальной катастрофы несколько (десятков) тысяч человек 

медленно поднялись на ноги, и человечество пошло в обратный путь. 

У всех нас одинаковое происхождение, а разное физическое состояние определило 

лишь внешние различия, которые кажутся большими, но на самом деле 

незначительны. Все мы происходим от африканских предков, и нас разделяет всего 

лишь чуть менее 4 000 поколений. У нас общая праматерь, уходящая корнями на 

200 000 лет назад. Поэтому расизм кажется мне немного глупым. Генетические 

различия ничтожны. 

Наиболее известная и общепринятая версия происхождения человека заключается 

в том, что, будучи приматом Homo Erectus, родственным человекообразным 

обезьянам, мы практически не двигались в течение почти миллиона лет, а затем 

достигли невообразимой скорости примерно 40 000-70 000 лет назад. Хотя 

недостающее звено так и не было найдено, а различия между наиболее 

близкородственными человекообразными обезьянами огромны, эта теория 

считается наиболее правдоподобной как для науки, так и для меня. 

И агрессивные шимпанзе, и миролюбивые бонобо - наши родственники, но вполне 

возможно, что разные виды приматов жили бок о бок. Несмотря на то что мы 

имеем 95 % общей ДНК с шимпанзе, нам редко говорят о том, что существует 
пятнадцать миллионов существенных генетических различий. Такое количество и 

типы мутаций должны, согласно всему, что мы знаем о дарвиновской теории 

эволюции, длиться бесконечно дольше, чем предполагаемые шесть миллионов лет, 
если только мутации не имеют временных скачков роста и/или обычная углеродная 

датировка не была загрязнена космическим излучением и поэтому ненадежна. 

Лично я считаю, что вымирание в результате всеразрушающих природных 

катаклизмов - самое правдоподобное объяснение исчезновения и появления новых 

видов. Если это так, то жизнь чрезвычайно живуча и вынослива. Недавно было 

обнаружено, что вирусы (а значит, и микробы) попадают на Землю через космос. Я, 
конечно, не исключаю, что в ДНК также содержится "программное обеспечение" 

для мышления, талантов, воспоминаний, и мы выполняем то, что уже заложено в 

нашем генетическом материале. 
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Так называемая нежелательная ДНК, как оказалось, выполняет важные функции, и, 
кроме того, мы используем лишь малую часть возможностей нашего мозга. 
Несмотря на преувеличение, в фильме "Люси" есть доля правды. Люди с особыми 

дарами используют другую часть этого скрытого потенциала, потому что их антенна 

сфокусирована немного иначе, на другой частоте. 

Если опыт также хранится в гибкой ДНК, то реинкарнация предстает в ином свете. 
Теория 2e о происхождении человека кажется абсурдной, и ее можно прочесть в 

книге Бытия. Хотя я с пониманием отношусь к людям с религиозными и духовными 

наклонностями, эта история кажется формой "принятого безумия". Но будьте 

осторожны и с этим, потому что слово "день" на иврите также используется для 

обозначения эонов, очень долгих периодов в миллионы лет (то есть гораздо 

дольше, чем 7 земных дней), и даже самые фанатичные высокоученые атеисты и 

физики бесцеремонно признают, что многое из того, что написано в Библии, 

оказывается исторически точным. 

С другой стороны, многие вещи в подобных религиозных книгах весьма спорны, но 

я не собираюсь останавливаться на этом в данной книге, потому что хочу оставить 

людей в покое. Но даже если бы существовала созидательная энергия, очень 

сомнительно, что ей было бы дело до нас, пятнышка в огромной вселенной, или что 

эта сущность хотела бы, чтобы ей поклонялись. Лично я так не думаю. 

С помощью света, звука и других генетических волн нужных частот создается жизнь 

и мертвая материя, и история генезиса малийских догонов мне очень импонирует. 
Я также верю, что все во Вселенной энергетически взаимосвязано и что управление 

человеком Землей - это серьезная форма самовозвеличивания. Мы находимся под 

сильным влиянием космических явлений. 

Еще сто лет назад Большой взрыв считался нонсенсом, а сейчас он широко признан 

в науке. Сторонники идеи электромагнитной Вселенной считают Большой взрыв 

бессмыслицей, полагают, что электромагнит - самая важная упорядочивающая сила 

во Вселенной, и обвиняют Эйнштейна в том, что он включил это примечание в свои 

формулы. Что для меня несомненно, так это то, что если Бог существует, то он 

должен быть (был) математическим гением, экспертом в формулах, частотах, 
гармонии, пропорциях и эстетическом совершенстве. 

Музыка, звук, свет, радио (активные) волны кажутся божественным изобретением, 
и кажется, что Вселенная - это одна большая симфония или серия вибраций и волн. 
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В природе можно увидеть бесчисленные интеллектуальные коды, и кажется, что 

природа - это коллекция фракталов, а наша реальность - матрица. Некоторые 

выдающиеся ученые даже считают, что наша реальность - это не что иное, как 

матрица, компьютерная симуляция или голограмма. Самые великие изобретатели и 

ученые интенсивно экспериментировали с оккультизмом более ста лет назад и 

пришли к поразительному выводу, что существует больше измерений, и это может 
объяснить многие паранормальные явления. 

Пифагор уже понимал, что Вселенная пронизана формулами, частотами и 

вибрациями, он подробно изучал музыку и считал, что музыка - это ключ к разгадке 

тайны Вселенной, и он был близок к этому, если верить обрядам творения 

малийских догонов. Кстати, в оригинальном тексте Библии говорится о "богах", а не 

об одном Боге, и это тоже любопытно, поскольку иудаизм претендует на роль 

изобретателя монотеизма, в то время как до него были другие религии, например, 
в Египте при фараоне Ахенатене. 

Мне кажется интересной фраза о том, что Ева была создана из ребра Адама, потому 

что если бы мы, люди, сейчас занимались генетическими манипуляциями, то 

действительно использовали бы для этого клетки какого-либо органа или части 

тела. 70 лет назад эта фраза в Библии не имела никакого смысла, потому что генная 

инженерия все еще находилась в зачаточном состоянии. Интересно, приходят ли к 

нам идеи, наука, религия и изобретения из вселенского облака или других 

измерений, является ли жизнь квазимечтой и фантастическим миром, в котором 

создаются реальности, или мы живем в космической голограмме? 

Несомненно то, что настоящее и прошлое постоянно взаимодействуют и могут 
привести к новым озарениям. Продвинутые прозрения так и называются. Является 

ли наш мозг суперантенной для космических сигналов и сильно ли на поведение 

людей и животных влияют всевозможные космические импульсы, и, 
следовательно, что это значит для идеи свободы воли? Действительно ли размер 

содержимого и структуры мозга имеет такое решающее значение для интеллекта, 
или даже самые маленькие животные тоже очень умны, но мы не хотим этого 

видеть и ошибочно возносим себя на пьедестал? Тот, кто знает, может сказать. 

Для тех, кто находит инопланетян очаровательными, я бы хотел обратить внимание 

на множество чудесных насекомых, сложных микробов и кальмаров, обладающих 

невообразимыми навыками, с которыми не может сравниться человек, - от 
идеального камуфляжа, полного изменения формы до изощренного 

мошенничества. 
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Обычно они доживают до двух лет, а нашим детям требуется 20 лет, чтобы 

научиться нескольким трюкам, которые мы называем компетенциями. Интеллект 
кальмаров, дельфинов, крыс и ворон просто феноменален. В наше время мы с 

большой уверенностью думаем, что уже все знаем, но на самом деле все наоборот. 
Наша формальная история древнего мира - это швейцарский сыр с дырками. Кроме 

того, я оцениваю древних людей выше с точки зрения интеллекта, 
изобретательности и креативности, и когда я читаю работы классических греков и 

римлян, думаю, они бы задрали нос от нас, и некоторая скромность нам к лицу. 

А как же суеверия и многочисленные боги древности? В античности люди с 

большим уважением относились к метафизике. Сократ положил этому конец, но 

очень сомнительно, что мы (можем) понять реальность и все ее измерения. По 

мнению Аристотеля, только эмпирическая наука является настоящей наукой, а все 

паранормальные явления - просто чепуха. Однако его самый главный ученик, 
Александр Македонский, перед своим персидским походом обратился к оракулу 

Зевса-Амона в Египте, который точно предсказал его будущее. 

Умные люди древности думали о метафизике совсем не так, как мы. Я вернусь к 

этому позже, а вы должны отделять пшеницу от плевел и не приравнивать 

мошенников и сумасшедших к людям, которые действительно способны на чудеса 

под воздействием галлюциногенов, как, например, Нострадамус и дельфийская 

пифия.

Несомненно то, что украинцы и россияне гораздо более "(сверх)религиозны" или, 
если хотите, духовны, чем мы на Западе. Между научной и религиозной элитой вот 
уже несколько десятилетий вновь разгораются жаркие дебаты о происхождении 

Вселенной и земной жизни, и я лишь недавно присоединился к этой дискуссии. 
Дискуссия эта сводится к тому, что тщательно материалистическая эмпирическая 

философия науки, на 100 % опирающаяся на дарвиновскую теорию эволюции, 
категорически игнорирует возможность разумного замысла. 

Тем не менее, есть что сказать в пользу обоих лагерей. Жизнь возникает повсюду во 

Вселенной посредством транспермии, если условия позволяют, и что ДНК может 
быть универсальной, но, похоже, существует и сотня альтернатив ДНК. И разумный 

замысел, и эволюция могут быть верны. Сэр доктор Фрэнсис Хойл, изобретатель 

ДНК, сравнивал эволюцию из ничего со спонтанным возникновением "Боинга-747" 

из торнадо, пронесшегося по свалке. 
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Основы физики, биологии, (био)химии и математики достигают своего предела, 
когда дело доходит до объяснения ряда фундаментальных вопросов, таких как 

происхождение Вселенной, жизни и сознания. В научных кругах всевозможные 

социальные условности и репрессии зачастую все еще едва отличают их от 
фанатичных религиозных групп, которые стремятся пресечь любое критическое 

инакомыслие в зародыше и исключить сомневающихся из научной веры (ведь 

многочисленные предположения, на которых основана наука, не более чем 

предположения). 

Наука должна быть открыта к тому, куда ведут доказательства - независимо от 
последствий, и нельзя заранее игнорировать факторы. Но тут мы попадаем на 

границу метафизики и традиционной науки, которая в академических кругах 

считается откровенно пугающей. В академических кругах, за исключением 

философских факультетов, при столкновении с каверзными вопросами срабатывает 
своего рода защитный механизм. 

Любое предположение о том, что во Вселенной могут действовать (или 

действовали) творческие силы, вызывает отвращение, социальное отчуждение и 

ярость в этих обычно атеистических оплотах. Хотя я являюсь нейтральным 

наблюдателем в этой области, я нахожу такое отношение прискорбным, потому что 

нам придется продолжать рассматривать все варианты происхождения Вселенной, 
жизни и сознания, а также существования множественных измерений с открытым 

сердцем. 

Из-за такой жесткой позиции наука размывается и иногда начинает выглядеть почти 

как фанатичная вера, основанная на ряде сомнительных предположений, которые 

качественно не намного лучше религиозных объяснений, которым они 

противостоят. Недавно я следил за некоторыми дебатами с участием основных 

представителей науки. Стальные ученые-атеисты в основном преуспели в 

очернении своих агностических или религиозно вдохновленных оппонентов и 

признались, что даже если доказательства покажут, что Вселенная была создана 

какой-либо творческой силой, они ни при каких обстоятельствах не согласятся с 

этим и скорее отправятся в ад. 
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Это неправильная базовая позиция. На меня, как на нейтрального слушателя, эти 

ученые-атеисты, такие как ныне не существующие Кристофер Хитченс и Ричард 

Докинз в первых рядах, произвели довольно высокомерное, упорное и неловкое 

впечатление, и этот образ усилился, потому что их оппоненты, такие как светски 

блестящие Дэвид Берлински и Стив Майерс (с религиозными убеждениями), 
опирались на научные знания, общепринятые академические методы и факты по 

ряду вопросов и были настолько искусны в этом, что, на мой взгляд, они вытерли 

пол с этими пресловутыми атеистами. 

Доказать существование или отсутствие творца невозможно, и это хорошо, потому 

что в этом случае поведение людей можно предсказать и снять с себя всякую 

ответственность. Бог вообще не хочет, чтобы его знали. Дарвин ошибался во многих 

фундаментальных вопросах, поскольку быстрые мутации гораздо более 

правдоподобны во времена кризисов, чем первобытные медленные мутации, и 

умеренные мутации могли происходить внутри видов, но не фундаментальные 

изменения внутри основного вида. 

Эйнштейн тоже иногда ошибался и честно признавал это. Инопланетяне никогда не 

могли бы посетить нас, потому что это не соответствует учению Эйнштейна, но если 

мы знаем одно наверняка, то наука предполагает развитие проницательности. Я 

никогда не был свидетелем НЛО, УСО, УАП или инопланетян, но не удивлюсь, если 

они существуют, и даже Хаим Эшед, бывший высокопоставленный израильский 

генерал с 30-летним стажем, недавно подтвердил их существование. 

Даже Пентагон, Конгресс и разведывательные службы США склоняются к тому, что 

да, эти явления существуют! Ученые-атеисты продолжают настаивать на том, что 

творческая сила, какой бы она ни была, не может существовать и что жизнь и 

впечатляющее разнообразие видов возникли спонтанно и случайно из 

бесчисленных атомов, молекул, углеродов, левосторонних аминокислот, 
правосторонних сахаров, ферментов и прочего, которые таким образом чудесным 

образом и спонтанно нашли друг друга в нужном составе и порядке в нужное 

время, и выросли благодаря генетическим подвигам, таким как чрезвычайно 

сложная 1-клетка, от которой у любого компьютерного эксперта закружится голова. 

Вы умеете считать? Не рассчитывайте. Как произошло это создание жизни, эти 

атеисты тоже точно не знали, но твердо верили в это. Статистическая вероятность 

того, что творческая сила или силы действительно проявились в создании 

вселенной или вселенных (и жизни в них), кажется бесконечно большей, чем 

вероятность того, что нечто столь сложное возникло из ничего. 
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Даже простейшие одноклеточные организмы невообразимо сложны, и лучшие 

оптические приборы демонстрируют это без сомнения. Я также не могу доказать 

существование Бога, потому что это не представляется мне методологически 

возможным, да я и не чувствую в этом необходимости. Интуитивно я чувствую, что 

между небом и землей есть нечто большее, и я убедился в этом на собственном 

опыте несколько раз в жизни. 

Почему интуиция должна быть неполноценным инструментом, а чувство Бога 

заложено в генах. Религиозные чувства - дело личное, и я считаю, что есть много 

оснований полагать, что некая творческая сила создала Вселенную и уравновесила 

естественные законы. Поскольку этот метафизический мир выходит за рамки 

традиционной науки, у меня также нет доказательств того, как это могло произойти, 
но сейчас это не имеет значения. 

Взаимодействие космических звуковых, световых и радиоактивных волн активирует 

мертвую материю на нужных частотах и превращает ее в живую, а иногда 

уничтожает все живое (гамма-волны). Скорее всего, мы никогда не узнаем, как 

именно происходит зарождение жизни, и наша логика подчиняется иным правилам 

игры, нежели метафизические. Чем больше мы узнаем о происхождении 

Вселенной, жизни и сознания, тем больше убеждаемся, что знаем чертовски мало 

об этих фундаментальных вопросах. 

Так что и здесь следует проявить немного скромности. По мнению нобелевского 

лауреата сэра Фрэнсиса Крика (гения и основателя генетики), существует большая 

вероятность того, что жизнь на Земле имеет внеземное происхождение. Также 

вполне возможно, что мутации запрограммированы заранее и не зависят ни от 
меняющихся воздействий окружающей среды, ни от естественного отбора. 

Новый вид внезапно возникает по истечении "встроенного таймера". На Земле мы 

также находим жизнь в самых неблагоприятных средах и в самых экстремальных 

условиях. Это говорит о том, что предел терпимости для жизни во Вселенной 

невелик. Россия и Украина изобилуют прекрасными точными учеными и 

биологами, способными мыслить нестандартно, и я нахожу их достижения 

поразительными. 

Хотя Дарвин сделал много ценных выводов, его теория не покрывает всей нагрузки, 
и многие фундаментальные вопросы, такие как происхождение жизни и переход от 
одного основного вида к другому, остаются без ответа. 
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После 150 лет поисков бесчисленного количества археологов, геологов и биологов в 

последовательных пластах земли очень много доказательств дарвиновской теории 

мутаций и адаптации к окружающей среде посредством естественного отбора, 
похоже, отсутствует. Бывают периоды, когда многочисленные новые виды, казалось 

бы, возникали из ничего, как, например, в кембрийском периоде. 

Кроме того, мутации - это в основном деволюции, когда генетические функции 

просто устраняются, а новые функции в ДНК не добавляются. Наиболее 

правдоподобным представляется то, что (супер)вирусы передают генетический 

материал от одного хозяина к другому, в результате чего генетический материал 

изменяется. Это было бы лучшим объяснением появления новых видов, чем 

чрезвычайно медленные мутации в результате естественного отбора. 

Законы природы настолько тонко и точно настроены, что жизнь стала возможной. 
Оказывается, даже самые незначительные изменения в этих законах могут стать 

фатальными для Вселенной и жизни на Земле. Мы возвращаемся к началу, читай: к 

Сократу, который утверждал, что ничего не знает с уверенностью, и это не было 

ложной скромностью. В заключение я расскажу о феномене конспирологов. 

Есть параноики, которым за каждым деревом мерещится шпион, а если они 

посмотрят в зеркало заднего вида, то им покажется, что за ними гонятся. Другая 

крайность - люди, которые верят во все, что утверждают правительство и ведущие 

СМИ, и исключают любые заговоры. Юлий Цезарь считал иначе, и история полна 

заговоров и сокрытий, хотя я считаю, что крупные заговоры, оказывающие 

значительное влияние, случаются изредка. 

Если я посмотрю, скажем, на последние 75 лет, то мне хотелось бы узнать больше 

об убийстве Кеннеди и Р.Ф.К., о 9-11 и об общем досье НЛО, собранном военными 

и пилотами. Горстка заговоров за 75 лет - не так уж много, верно? Именно те, кто 

осуждает критиков как конспирологов, сами верят в заговоры. Это парадокс или 

нет? 

Они слепо верят всем заявлениям правительства и МСМ, какими бы странными они 

ни были. 3e Неизвестное чтение о нашем происхождении - это чтение об ануннаках, 
и поскольку оно такое непривычное и цветистое, я вкратце обрисую этот вариант. 
Если мы посмотрим на 5 800-летние глиняные таблички из Шумера, которые были 

сделаны более чем на 3 000 лет раньше библейских текстов и являются источником 

той же Библии, то обнаружим удивительные вещи. 
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Земля, по мнению Элохим или Богов (согласно переводу глиняных табличек, 
который доктор Ситчен сделал делом всей своей жизни), была создана в результате 

столкновения планеты, переместившейся в нашу солнечную систему, и она 

уничтожила существовавшую тогда планету Тиамат. На этой неделе я прочитал в 

одном научном журнале, что космологи действительно предполагают подобное, 
хотя и тщательно скрывают результаты работы Ситчена. По их словам, это был 

очередной сговор, объясняющий происхождение нашей луны, ок. 

Половина планеты распалась на осколки и образовала так называемый пояс 

Куйпера, а другая часть стала Землей, а один из 12 спутников Тиамат - нашей Луной. 
В глиняных табличках Земля - это 7e планет, а не 3e , как мы сейчас смотрим на нее 

изнутри. Земля действительно является 7e планетой, если двигаться извне нашей 

Солнечной системы по направлению к Солнцу. 

Это странно. Как они могли знать об этом в то время? Еще более странно, что они 

изобразили планеты из нашей Солнечной системы, о существовании которых мы 

знаем всего сто лет. Согласно их рассказам, люди - это "неудачный генетический 

эксперимент". Некоторые считают это свидетельством внеземного визита, но что, 
если мы получаем подобную информацию из вселенского облака или из других 

измерений? 

Кстати, в общем смысле меня поражает то, что человек всегда пытается объяснить 

фундаментальные вопросы на основе новейших технологических достижений, 
доступных на тот момент, и что они определяют его умонастроение на тот момент. 
В сегодняшнюю информационно-компьютерную эпоху человек ищет аналогичные 

схемы с помощью компьютера. Но если это так, то и нынешний информационный 

ажиотаж в естествознании, химии и биологии также является преждевременным. 
Вид человека был генетически спроектирован этими ануннаками, точно так же как 

мы сейчас создаем роботов для той же цели - работать усердно и не ныть. 

Эксперимент вышел из-под контроля, и гибриды сыновей богов и дочерей земных 

матерей и отцов (так называемые нефилимы) со временем стали тиранить землю и 

стали (слишком) многочисленными. Недавно умерший Стивен Хокингс незадолго до 

своей смерти предупреждал об опасности искусственного интеллекта, и в его 

словах есть доля правды, хотя порой он также полностью промахивается. 

Ануннаки посещали Землю еще 445 000 лет назад, чтобы добывать золото, которое 

они использовали для укрепления своей поврежденной атмосферы, но около 250 

000 лет назад среди них вспыхнуло восстание, и они отказались от этого тяжелого 

труда. Современные люди стали генетическим ответом на этот вопрос. 
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Для этой цели был генетически сконструирован наиболее подходящий примат. Боги 

или Элохим прибыли с Нубиры, планеты, которая обращается вокруг нашего солнца 

раз в 3600 лет и, если она существует, приблизится к Земле только через 900-1000 

лет. Я всегда считал эту историю очень надуманной и причудливой, и до сих пор 

считаю. Как и вы, я отмахивался и смеялся над существованием другой планеты в 

нашей Солнечной системе. 

Однако в январе 2016 года двое ведущих ученых обнаружили планету за Плутоном, 
которая в десять раз больше Земли, и она может объяснить некоторые любопытные 

явления в поясе Куйпера. Но эксперты также не исключают существования солнца 

размером 2e за пределами нашей Солнечной системы. Бинарные солнечные 

системы - обычное явление во Вселенной. 

Если мне что-то и стало ясно с тех пор, так это то, что наши знания о космосе, даже с 

близкого расстояния, весьма незначительны, и то же самое относится к древнейшей 

истории человека, в которой существует множество пробелов. Даже о гравитации 

мы знаем крайне мало, и поэтому я с чистой совестью удивляюсь, как можно 

заставить молодых физиков закончить университет и получить степень доктора 

философии, если они не имеют ни малейшего представления об одной из четырех 

универсальных сил и их взаимосвязях. 

Разве это не рискованно и не является признанием своей неспособности? Мы также 

очень мало знаем о сознании и реальности. Неужели мы настолько глупы, что не в 

состоянии понять это, и почему все современные гении не сосредотачиваются на 

таких фундаментальных вопросах? По словам нейрохирургов, которые сами умерли 

или серьезно изучали околосмертный опыт, существуют неопровержимые 

доказательства того, что сознание продолжает жить, даже когда человек 

клинически мертв. 

Фильм "Собачье сердце" по одноименной книге русского писателя Булкакова я 

посмотрела в Киеве вместе со своей подругой Татьяной. Я никогда раньше не 

слышала об этом писателе, а добрый пес, о котором идет речь, получил сердце 

преступника и вскоре стал совершать такие же выходки. Хотите верьте, хотите нет, 
но пусть сейчас у некоторых кардиологических больных после пересадки сердца 

действительно возникают похожие переживания и воспоминания, переданные от 
донора, и проявляются изменения в поведении. 
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Это может означать, что информация может передаваться и через органы. В России 

в прошлом веке проводились подобные эксперименты, в результате которых 

умерших людей ненадолго возвращали к жизни, подключая их к искусственному 

насосу, который брал на себя функции сердца. Поскольку результаты были 

настолько шокирующими, они решительно перестали это делать, или так они 

утверждают. 

В околосмертных опытах герои помнили мельчайшие детали того, кто стоял возле 

их кровати, когда они расставались с призраком или просто с оболочкой, поскольку 

были клинически мертвы. Если мы поймем гравитацию, электромагнетизм, слабые 

и сильные атомные силы в их взаимосвязи, наше будущее сможет кардинально 

измениться, а мы или наши послания, возможно, (вопреки утверждению 

Эйнштейна) сможем путешествовать гораздо быстрее скорости света. 

Сейчас информационные технологии и теория струн - горячая тема в 

естествознании, и мы снова можем двигаться вперед на десятилетия, потому что 

появились мультиверсы, которые вполне могут все объяснить. Это поддерживает 
огонь в печке ученого, и я также рассматриваю это скорее как полет фантазии. Наши 

чувства обманывают нас, и Платон уже возвышенно обрисовал нам это 2500 лет 
назад. 

Технический гений Никола Тесла также был на правильном пути в постижении всех 

видов энергии. Если есть создатель, кто его создал, или наша логика совершенно 

иного порядка, чем метафизическая реальность, и Бог не хочет быть познанным. 
Многие говорят, что Бога не существует, просто посмотрите на страдания и 

многочисленные несправедливости в мире, утверждают они. Но добро и зло - это 

разные грани одного и того же кристалла, и эти антагонистические силы нуждаются 

друг в друге именно для того, чтобы породить необходимое взаимодействие. 

Атеисты, о которых я говорил ранее, приводили фатальные случаи в жизни людей в 

качестве доказательства того, что милосердный создатель не может существовать, 
но это доказательство абсурда, а кто сказал, что создатель только милосерден и не 

имеет недостатков? Не путают ли они физическое творение с моралью и этикой? 

Однако эти две потребности не имеют ничего общего друг с другом и относятся к 

совершенно разным категориям. 

Даже преступления, совершенные под знаменем религии (а таких примеров в 

истории немало), не являются доказательством того, что религии поэтому 

ничтожны. Причиной этих злоупотреблений всегда является сам человек. 
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Когда я смотрю на природу и на злодеяния, на которые способны некоторые формы 

жизни и в которых преуспели люди, я не могу не думать о том, что если есть Творец, 
то он должен был добавить зло в спектр реальности по веским причинам, которые 

мы, смертные, вряд ли можем понять. Думаю, без зла нет добра, и борьба на жизнь 

и смерть необходима для того, чтобы держать в узде слишком успешные популяции 

видов. 

Вчера на YouTube я увидел ожесточенную схватку на жизнь и смерть между двумя 

воинственными насекомыми, оснащенными внушительным оружием, и это 

заставило меня задуматься о степени мирного поведения и гармонии в природе. 
Никогда не стоит недооценивать силу зла, у него много обличий и проявлений, и 

оно гнездится в тени добра. 

Вот почему вы так часто встречаете монстров в самом сердце центров власти. 
Схватка щитомордников - прекрасный пример бессмысленного насилия среди 

насекомых, и богомол в конце концов был мастерски расчленен осой. Поскольку у 

человека нет естественного врага, он, возможно, вынужден стать своим 

собственным волком, как пластично выразился философ Томас Гоббс. Точно так же, 
согласно "бритве Оккама", шансы на существование творца бесконечно выше, чем 

на то, что вселенная или вселенные возникли из ничего. 

Хотя я отношусь к этому нейтрально, мне кажется показательным крайнее 

отвращение и отрицание всезнаек того, что такое может существовать. Большая 

часть их энергии уходит на высмеивание и дискредитацию своих оппонентов и 

многочисленных религий, а также на ссылки на многочисленные злодеяния, 
совершенные под эгидой религий в истории. При этом они прибегают ко всему, 
начиная от лесных богов и заканчивая высмеиванием мифологии. Но мне это 

кажется слишком дешевым и упрощенным, хотя я и сам вижу опасность фанатичной 

веры. 

Мифология имеет гораздо более глубокий смысл, и ее авторы хотели донести что-
то до последующих поколений. Слепая вера во что-то может сделать человека 

глупым, это правда, но если этот процесс ползуче проявляется и в науке, 
воспитывая слепую веру в предположения или парадигмы, то это еще более 

рискованно, поскольку может привести к структурной интеллектуальной лени и 

застою. 

С тезисом, что все так, как есть, я ничего не могу поделать. Меня искренне 

интересуют факты, которые могут объяснить происхождение Вселенной, тонко 

настроенные законы природы и жизни. 
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В этом поиске я ничего не исключаю заранее. Такие ученые и фанатики веры могут 
пожать друг другу руки. Поэтому и здесь я советую проявить немного смирения и 

сохранять непредвзятость, потому что мы можем быть гораздо более 

невежественными, чем хотим казаться. Кроме того, зачем нам физически 

путешествовать по Вселенной, если есть другие, гораздо более простые и 

эффективные способы связи? 

Космические путешествия имеют невообразимые недостатки и нерешенные 

дилеммы, а также непомерно дороги. Если Вселенная действительно является 

квантовым компьютером, как считают многие выдающиеся математики и физики, 
мы сможем установить контакт через порталы или другие короткие пути. Золотая 

пыль, как уже говорилось, была необходима, согласно истории об ануннаках, для 

защиты их атмосферы от солнечного света с помощью искусственного щита. 

Золото было в изобилии, особенно в юго-восточной Африке. Совпадение это или 

нет, но именно там возникли современные люди. Я был в Кении 25 лет назад, и из 

всех африканцев (кроме североафриканцев) они до сих пор морфологически 

больше всего похожи на европеоидов. Считается, что локомоция, работа мозга, 
природа, гортань и волосы современного человека были генетически 

модифицированы, и в этом главную роль сыграла гениальная женщина-врач из 

племени ануннаков. 

Даже если это окажется чепухой, это очень оригинальная и провидческая история, 
не так ли, потому что как они могли знать и записать эти вещи в те времена? 

Продолжительность жизни приматов была увеличена (согласно Библии, до 120 лет), 
и они должны были стать умнее приматов, но не слишком. По данным 

мейнстримной науки, история самосознания человека начинается около 77 000 лет 
назад, а около 40 000 лет назад современный человек полностью сформировался, 
судя по его художественному самовыражению. 

Биороботы или гибриды", по мнению ануннаков, должны были превзойти Сынов и 

Дочерей Богов во всем (включая численность) и становились все более 

противоречивыми. Все это кажется чепухой, но нет никаких сомнений в том, что 

недавно китайские ученые клонировали приматов и что сама технология возможна, 
особенно для цивилизации, которая опередила бы нас всего на 100 000 лет, что в 

космическом масштабе вообще ничто. 
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История об ануннаках, безусловно, интригующая, поражающая воображение, и 

нужно было обладать блестящим воображением или пророческими дарами, чтобы 

почти 6000 лет назад придумывать истории, которые звучат актуально только с 

точки зрения сегодняшней науки, или же есть более простое решение: Ситчен 

неправильно перевел шумерские глиняные таблички. Возможно и другое 

объяснение - мы плохо понимаем явления, время, реальность и сознание. 

Платон сделал блестящую попытку сделать это в своей истории о темной пещере, 
показав, что наши органы чувств несовершенны. Наша реальность - это проекция, 
которую мы создаем с помощью нашего мозга, который действует как приемник 

космических посланий или сигналов из другого измерения, а мы коллективно 

раскрашиваем эти голограммы и придаем им смысл. Мы - всего лишь биты и байты 

или статисты в огромной квантовой компьютерной игре, которую мы называем 

Вселенной. Женщины, возникшие из гибридов, развращали сыновей богов и были 

постоянным источником конфликтов, согласно глиняным табличкам из Шумера. 

Ну, психологическое понимание, конечно, существовало в те времена, и я могу это 

знать, имея четырех старших сестер. В книге Еноха, которая не включена в Библию - 

и я понимаю, почему (потому что в ней часто упоминаются астронавты), говорится: 
"От одежды происходят мотыльки, а от женщин - зло". Возможно, в этом есть доля 

истины, но женщины поддерживают нас, мужчин, и мы не можем без них обойтись. 

Но будьте начеку, потому что женщины превосходят мужчин во всем, включая зло. 
Женщины в Киеве часто невероятно умны и сообразительны, и почти все они имеют 
очень высокое образование, потому что это нормально. История Ноя и 

непосредственная причина потопа, хотя это, несомненно, было не наказание от 
творца, а неизбежное катастрофическое космическое событие, кое-что говорит о 

самоанализе Ноя в то время. 

Человек, по его мнению, уже тогда был основательно прогнившим и злым. 
Понаблюдайте за CNN в течение месяца, и вы поймете, что он имел в виду, и в этом 

отношении человек кажется неисправимым и всегда (после редких гармоничных 

вспышек морального подъема) склонным к злу. Марс, по словам Ститчина, 
использовался как пересадочная станция, и из шестисот элохимов триста жили на 

Марсе. 

Это кажется еще более странным, но что, если доктор Великосвкий, коллега 

Альберта Эйнштейна из Принстона, после целой жизни исследований оказался прав 

в том, что Марс несколько тысяч лет назад снова был поражен огромной кометой, 
которая разрушила атмосферу Марса? 
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Я также нахожу работу всей его жизни очень хорошо изученной и не отбрасываю ее 

в область фантазий до тех пор, пока не будет окончательно установлено, что на 

Марсе действительно не было жизни. Ученые часто слишком быстро становятся 

предвзятыми. Для начала давайте внимательнее изучим Марс. Опять же, все это 

кажется чепухой, но в нашей коллективной памяти есть дыра, и это может 
свидетельствовать о крупных травмирующих космических событиях. 

В ближайшие годы ученым предстоит продолжить ликвидацию этого пробела. 
Наконец, что я нахожу примечательным в истории об ануннаках, так это то, что 

большинство людей, которых я знаю, предпочитают существование раба на работе 

свободе, и еще то, что мозг словно замыкается, когда пытаешься проникнуть в 

происхождение и суть человеческих существ, как будто "наше программное 

обеспечение" не позволяет этого или приводит к выводам, с которыми мы не 

можем справиться.

Однако наиболее правдоподобным объяснением была и остается теория 

эволюции, хотя в последнее время она подвергается сильному давлению даже в 

ведущих научных кругах11 . Что же произошло за последние, скажем, 40 000 - 70 000 

лет? Независимо от того, было ли это впервые или нет12 , кажется несомненным, что 

11 600 лет назад человеческий вид был полностью уничтожен из-за экстремальной 

солнечной активности или огромной кометы, которая за несколько дней растопила 

лед на полюсах, а затем быстро замерзла снова. 

Магнитные полюса внезапно появились в других местах Земли, которые в течение 

дня стояли неподвижно. Затем Земля повернулась в противоположном 

направлении. Эта жесткая остановка Земли создала приливные волны высотой в 

сотни метров по всему миру, и океаны перетекли в новое равновесное положение. 
В некоторых исторических источниках говорится, что солнце остановилось на день и 

поднялось из-за другого направления ветра. Обширные геологические 

исследования подтверждают это. 

Недавно умерший археолог Клаус Шмидт в 1980-х годах обнаружил очень важное с 

археологической точки зрения место Кобекли-Тепе близ Урфы, недалеко от 
границы с Сирией, что расширяет наши представления о древности и отодвигает 
колыбель человечества на многие тысячи лет назад. Летописи Египта насчитывают 
более 25 000 лет, и тогда Египет был намного зеленее и с гораздо меньшим 

количеством пустынь. 
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Профессор Дэвид Берлински, светский еврей, блестящий философ и математик, 
формулирует чрезвычайно метко и попадает пальцем в больное место. 
Дарвиновская теория эволюции не может объяснить многочисленные 

фундаментальные вопросы о происхождении жизни и мутациях между видами. 
По мнению авторитетного американского геолога Роберта Шоха, Сфинкс, 
несомненно, имеет следы сильной водной эрозии и должен быть построен около 

12 000 лет назад, в конце последнего ледникового периода, когда в Египте шел 

дождь из кошек и собак. 

Сфинкс указывает головой на знак Льва, который находился в этом положении в 

зодиаке около 12 000 лет назад. Пирамиды Гизы были построены вокруг него позже 

или просто отреставрированы около 3 000 лет назад. Достоверно известно, что в 

пирамидах никогда не было найдено иероглифов или гробниц, и они больше 

похожи на современные электростанции, чем на гробницы фараонов. 

В том, что вид человека на сотни тысяч или даже миллионы лет старше, чем 

предполагается, как утверждает Майкл Кремо, я смею сомневаться, но некоторые 

из его смелых утверждений кажутся мне заманчивыми и интересными. Люди 

выжили во время и после этой катастрофы в хитроумной системе пещер, под 

землей были построены целые города (в том числе в Анатолии), которые защищали 

от землетрясений, извержений вулканов, космической радиации, а система 

электромагнитных полей, защищавшая Землю, была перевернута. 

Платон говорил о гибели Атлантиды 10 600 лет назад и получал сведения от 
египетского жреца Мането, но насколько правдоподобно, что он точно угадал 

события, произошедшие за 9 000 лет до этого? По их собственному признанию, 
египтяне хранили точные записи своей истории в своих архивах на протяжении 

десятков тысяч лет. Глядя на технологический рывок последних 150 лет, я не 

понимаю, почему люди, скажем, 30 000 лет назад не могли преуспеть в 

техническом плане. 

Древнее ни в коем случае не означает неполноценное. Я не удивлюсь, если 

Атлантида, Му и Лемурия существовали. Любопытно, что не было более великих 

мыслителей, чем Платон, но когда он говорит об Атлантиде, его внезапно отметают 
как фантазера. Человек медленно поднимался вверх, и потребовалось почти 5 000 

лет, чтобы некоторые культуры снова начали сиять (по крайней мере, с этого 

времени, около 5 800 лет назад, го-лос снова становится хорошо заметным), и люди 

разошлись по всей земле. 
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Для большинства людей название Атлантида имеет что-то таинственное или 

мифологическое, но не для меня, потому что меня нисколько не удивляет, если, 
скажем, 25 000 лет назад действительно существовали очень высокоразвитые 

цивилизации, которые были потеряны в результате природных катастроф. Украина и 

Россия, как и Нидерланды 5 000 лет назад, были крайне малонаселенными. В те 

времена многие народы были кочевниками, и, особенно в Украине с ее 

обширными степями, эти скифы оказали сильное влияние на большую часть этой 

огромной страны 3 800 лет назад. 

Я узнаю их дикую и бесстрашную натуру в современных русских или украинцах, 
которые могут впадать в крайности, движимые пустотой и эмоциями. В моей 

параллельно завершенной хронике о Киеве я более подробно описываю раннюю 

историю Киева, которая восходит к раннему каменному веку. В этой книге я 

остановлюсь на событиях, начиная с XX века и далее. Мне пришлось сделать эту 

интермедию, потому что настоящее не возникает в вакууме. 

Даже вековые настроения все еще играют значительную роль в Украине и России и 

могут неожиданно всплыть на поверхность в некоторых чувствительных 

политических вопросах. Мы все исторически связаны, и многое в нашем поведении 

уходит корнями в богатую евразийскую историю, которая многим неизвестна. С 

точки зрения россиян, недоверие к Западу преобладает, и у них есть все основания 

для этого. 

Вспомните многочисленные военные интервенции, такие как вторжение Наполеона 

в начале XIX века, роль Запада в Крымской войне спустя 60 лет после этого, 
вторжение нацистов в 1941 году и почти 50-летнюю кампанию клеветы, которую мы 

называем холодной войной, а также нарушение Западом всех обещаний в 

отношениях с Россией за последние 30 лет после распада Советского Союза в 

начале 1990-х годов. В обмен на объединение Германии мы не продвинулись бы ни 

на метр в сторону их страны, а теперь мы находимся прямо у границ России, и они 

справедливо чувствуют себя обманутыми и под угрозой. 

Хотя различия между шумерами и нами могут показаться огромными, они были 

людьми того же типа, что и мы, с таким же или даже более высоким интеллектом и 

находчивостью. Даже жители Киева, чей город был стерт с лица земли в 1240 году, 
не так уж сильно отличались от нас с вами, и для них, должно быть, было 

невообразимой травмой то, что жемчужина Европы прекратила свое существование 

почти на шестьсот лет.
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 В народном гневе, который время от времени вспыхивает в этой стране, и в их 

стремлении к националистической идентичности я все еще вижу непроработанные 

травмы прошлого. Опять же, они настроены против поляков, которые хотели 

впихнуть им в глотку католицизм, а затем против России, которая подавила 

национализм в начале XX века. Я также обнаружил некоторую неприязнь к 

соседним турецким народам, связанным с разбойничьими бандами, которые 

тысячелетиями терзали Украину, такими как печенеги, гунны и монголы. 

Они ищут свою собственную, четко определенную идентичность, что далеко не так 

просто, потому что эта идентичность все еще тонкая и очень развивающаяся. Для 

меня нет сомнений в том, что их язык, музыка и культура феноменальны, и я сразу 

же влюбился в эту авантюрную, загадочную страну. В культурном отношении это 

также пограничная страна. С одной стороны, она ориентирована на Европу, а с 

другой - тесно переплетена с Россией по составу населения и культуре на 

протяжении тысячелетий. 

Украина пострадала (не считая Китая при Мао, где погибло около семидесяти семи 

миллионов человек) больше всех за последнее столетие. Сначала, после ужасной 1e 

мировой войны, были неописуемые страдания во время гражданской войны в 

России 1919-1921 годов с невообразимыми зверствами и примерно 10-19 

миллионами жертв в (до)СССР. Прочитайте "Красный алмаз" Бабеля, и вы узнаете 

достаточно. 

Когда обездоленные и жаждущие власти люди захватывают власть, их месть часто 

бывает сладкой, а садизм - неутолимым. В этом были виноваты социально-
экономические и военные неудачи, вопиющая социальная несправедливость и 

репрессии ненавистной секретной службы "Охрана" при царе Николае II, а также 

оппортунистическое империалистическое вмешательство иностранных держав, 
таких как Великобритания, Франция и США, и, наконец, тоталитарные действия 

самих коммунистических фанатиков. 

Затем, в 1932-1933 годах, примерно 6-8 миллионов (некоторые источники говорят 
даже о двенадцати миллионах, другие - о трех миллионах, но разве точные цифры 

имеют значение при таких масштабах?) Сталин и его палачи во главе с Хрущевым 

уморили украинских крестьян голодом, главным образом потому, что в 

теоретической коммунистической модели они не имели функции класса, а 

коллективизация сельского хозяйства проводилась безжалостно и с бешеной 

скоростью. 
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Эта коллективизация считалась необходимой для проведения масштабной 

индустриализации. Подобные преступления возможны только тогда, когда вы 

мыслите категориями политических систем и человеческое измерение полностью 

исчезает, и тогда, в восприятии власть имущих, это не преступление, а необходимая 

жертва для реализации идеально-типичной модели общества. Следует также 

сказать, что без бешеной индустриализации СССР никогда бы не поставил нацистов 

на колени, и, возможно, Йохан Кройф все-таки был прав: у каждого недостатка есть 

свое преимущество, и наоборот. 

Вот почему вы никогда не выйдете из дискуссии между сторонниками и 

противниками Сталина. Давайте просто скажем, что он был полезным 

преступником. Террор был направлен не столько против украинцев лично (хотя 

Политбюро и хотело подавить растущий национализм), но украинцам несказанно 

повезло, что очень большая часть населения не соответствовала идеально-
типической модели Маркса и Ленина, поскольку их страна была преимущественно 

аграрной. 

Кроме того, растущий национализм был бельмом на глазу коммунистов, которые 

тогда еще верили в мировую революцию и мыслили категориями классов, где 

границы не имели большого значения. В общей сложности с 1917 по 1941 год 

спецслужбы СССР уничтожили (по оценкам) сорок четыре миллиона своих граждан. 
После 2e мировой войны к ним добавилось еще девять миллионов. Я люблю 

русских и украинцев, но перестаньте отрицать и искажать эти черные эпизоды. 

Факты не лгут, и я понимаю, что в психологическом смысле это не поддается ни 

осмыслению, ни перевариванию. Призраки жертв все еще были рядом. Мне 

понравился недавний фильм "Смерть Сталина", и его запрет в России говорит о 

многом. Часто юмор и сатира могут быть целительными. Нацисты, которых иногда 

встречали с распростертыми объятиями как освободителей, после вторжения на 

Украину праздновали свою преступную похоть на бедном населении этой 

приграничной страны, которое терроризировали десятилетиями. 

Коммунизм со всеми его недостатками был призван (по крайней мере, в теории) 
повысить благосостояние человечества и устранить вопиющее неравенство между 

богатыми и бедными. Любой тоталитарный режим в конечном итоге заканчивается 

коррупцией и злоупотреблением властью. Хотя фашизм и коммунизм мне совсем 

не понравились, какими бы предосудительными они ни были, у них были и плюсы. 
В СССР школьное и медицинское обслуживание было бесплатным, проезд в 

общественном транспорте ничего не стоил. 
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Плюс в том, что этот тоталитарный режим стал грозным противником для другого 

тоталитарного режима в Германии. Нацисты полностью стиснули зубы в борьбе с 

ним, и, должно быть, им было нелегко представить, что эти (в их глазах) 
Untermenschen стоят у ворот Берлина так же, как 130 лет назад в Париже. В общей 

сложности во время 2e мировой войны было убито не менее 27,5 миллиона 

советских граждан, или, по оценкам, 99,5 миллиона человек (наихудший сценарий, 
возможно, сильно преувеличенный пропагандой) погибли всего за 40 лет - число 

настолько большое, что оно совершенно не поддается нашему воображению и 

бессознательно вычеркивается из коллективной памяти даже на Западе. 

Даже если, согласно авторитетным источникам, погибших окажется "всего" 

пятьдесят миллионов, эта цифра ужасает. Из-за мощной пропаганды сторонников и 

противников коммунистов точное число всегда было и будет неопределенным. В 

коллективной памяти американцы, потерявшие несколько сотен тысяч солдат (в 

основном во время сражений в Азии), выиграли эту великую войну, но, конечно, это 

историческая фальсификация, которая кажется Западу удобной и приемлемой в его 

неустанной пропаганде. 

Каждый год 4 мая мы отмечаем память погибших за всю 2e мировую войну, но на 

советской стороне это число сокращалось каждую неделю. То, что непобедимость 

Советов была обусловлена террором сталинского режима, мало что меняет для 

рядового россиянина. Если кто-то не встречал врага лицом к лицу, а отступал, таких 

солдат убивали собственные политкомиссары, а их родственники подвергались 

преследованиям. 

Поскольку шанс погибнуть для русского солдата был максимальным, он преодолел 

свой страх, и они победили непобедимых немцев. В ближайшие годы мы также 

должны вспомнить о многих погибших, часто совсем молодых русских солдатах, без 

которых победа над фашистами была бы иллюзорной. 

В 2010 году, когда я посетил кладбище в Виннице (Украина), на котором покоились 

русские и украинские юноши 18 и 19 лет, погибшие во время войны, это произвело 

на меня глубокое впечатление. Жертвы, принесенные советской стороной, не были 

ложью. Без их усилий и жертв мы все, возможно, ходили бы сейчас в форме Hugo 

Boss и поднимали правую руку высоко в воздух. Было ли это поворотом судьбы или 

нет, что Гитлер нашел своего начальника в столь же безжалостном Сталине, и в 

этом сразу же кроется еще один элемент путаницы. 
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Нынешние сторонники Сталина будут утверждать, что без его успешной 

индустриализации Россия никогда бы не победила нацистов, и это тоже верно, и в 

этом смысле он действительно был спасителем России. С другой стороны, жертвы 

ради преобразования Советского Союза были астрономически велики, и если бы 

Вторая мировая война не началась (например, если бы союзники были более 

любезны с Гитлером или если бы одно из многочисленных нападений на него 

увенчалось успехом), или если бы он не придумал свои безумные гонения на 

евреев, число жертв с советской стороны все равно было бы ошеломляюще велико. 

Кроме того, нельзя исключать, что нацисты стали еще более фанатичными из-за 

массовых чисток в Советском Союзе миллионов образованных людей и крестьян и 

хотели любой ценой предотвратить то же самое в Германии. К сожалению, в 

авангарде Коммунистической партии, первого правительства СССР и секретных 

служб преобладали преступники еврейского происхождения, что, конечно, снова 

послужило зерном на мельнице нацистов. 

Этот аспект не упоминается во всех основных учебниках истории. Об этом темном 

эпизоде лучше умолчать, потому что прошлое нельзя приукрасить, и сегодня нет 
никого, кто бы нес за него ответственность, не говоря уже о том, чтобы сваливать 

проступки отдельных людей на всю группу. Зло преследует все группы населения, 
иногда перескакивая на антагонистов, и ни одна группа не застрахована от этого 

явления. 

Несомненно то, что сейчас немцы стали образцовыми гражданами, а в 1920-1930-е 

годы из-за страданий, навязанных Версальским договором, они были соблазнены 

антихристом Гитлером. Лучше смотреть в будущее сейчас и оставить прошлое 

позади. Мы многим обязаны русским, и самое меньшее, что мы можем сделать, - 
это относиться к ним с уважением, учитывать их законные геополитические 

интересы и опасения и составлять сбалансированную картину их удивительной 

страны, культуры и истории. 

В последние годы мы не делали абсолютно ничего подобного, и клеветническая 

кампания, которая сейчас ведется против России, не только нечестна, но и крайне 

опасна, поскольку русские, когда их загоняют в угол, не позволяют собой помыкать. 
В моих личных контактах русские произвели впечатление чрезвычайно умных, 
решительных, смелых и серьезных людей. 
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И да, здесь есть мошенники и преступники, но в какой стране их нет? Меня часто 

передергивает от лицемерных однобоких репортажей здешних журналистов, 
которые не имеют ничего общего с фактами и чья профессия свелась к 

сенсационной журналистике. Кроме того, я считаю нынешнюю журналистику 

крайне опасной для верховенства права и международного правопорядка, 
поскольку она все больше выполняет роль пропагандистской машины и все меньше 

- роль наблюдателя. 

Человек - стадное животное, которое легко увлекается необоснованной шумихой и 

пропагандой. Даже судьи все чаще ориентируются на то, что СМИ думают о том или 

ином деле, потому что кто не хочет нравиться и соответствовать желаниям vox 

populi? Я нахожу такую позицию власти откровенно жуткой, тем более что все чаще 

СМИ принадлежат лишь нескольким богатым синдикатам. 

Нынешняя централизованная русофобия, особенно в США, является для меня 

занозой в боку, и я с чистой совестью задаюсь вопросом, являются ли эти явно 

параноидальные союзники прошлого подходящими союзниками в будущем. Их 

необдуманное и опрометчивое поведение может ввергнуть Европу в 

разрушительную и окончательную войну, и ситуация никогда не была такой 

опасной, как сейчас, и это говорю не только я с начала 2014 года, но и такие 

авторитеты и эксперты, как выдающиеся профессора Стивен Коэн, Ноам Чомски и 

Пол Крейг Робертс. 

Война заложена в генах людей. После того как много тысяч лет назад люди начали 

заселять постоянные поселения, им было что защищать и завоевывать. Война 

завораживает и отвращает одновременно. Хотя я люблю Украину, я не 

идеализирую эту страну. У нее есть и серьезные недостатки. Например, 
повсеместная коррупция и отсутствие хоть какого-то подобия верховенства закона. 

Большинство людей там живут в крайней нищете, и если вы заболели и у вас нет 
денег на медицинскую помощь, вы просто умираете, и вам не повезло. Что касается 

коррупции, то мне приходит на ум анекдот из "Мертвых душ" Гуголя, взятый из 

книги Мишеля Криелаарса "Неизвестный друг". Главный герой Чичиков входит в 

комитет по строительству капитального правительственного здания. 

Спустя шесть лет земля под застройку все еще лежала под паром, и люди начали 

задаваться вопросом: из-за чего это произошло - из-за климата или из-за качества 

земли под застройку? На частных участках членов комитета, расположенных 

дальше, в то время возвышались великолепные дома среднего класса. Из этого 

можно сделать вывод, что земля под застройку была лучше. 
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Венерические заболевания опустошили большую часть населения Украины, а 

молодые образованные таланты массово уезжают. Я считаю, что 

оппортунистическая и преступная властная элита, подстегиваемая фанатичными 

неофашистами, хочет и может играть на стороне Запада против России, и мы, на 

Западе, не должны поддаваться на это. Надежность - это добродетель, которую 

всегда нужно проверять в этой стране. 

Или, как говорил Сталин, "Доверие - хорошо, а контроль - лучше". Такое отношение 

тоже легко объясняется исторически. Эта пограничная страна на протяжении многих 

веков была игрушкой сменяющих друг друга империалистов. Мы не должны 

вмешиваться в эту вульгарную борьбу за власть. Они должны разобраться между 

собой и быстро зарыть топор войны. Уже закончив рукопись, я обратил внимание 

на нынешнюю невротическую натуру моих соотечественников: все они заняты, как 

муравей Труус из "Фабельтьескранта", у них никогда нет времени ни на какие 

размышления, все они закованы в умственную смирительную рубашку с 

бесчисленными обязательствами, воображаемыми или иными, и находятся в 

постоянном состоянии почти напряжения. 

Мне регулярно приходит на ум следующая цитата: те, кто всегда делает вид, что у 

них никогда нет времени, меньше всего заняты. Это своего рода психическое 

состояние, в котором маневрирует большинство. Но в наш лексикон прокралась и 

форма хронической (умственной) лени. Если в Киеве бесчисленное количество 

людей все еще читает книги, то в нашем обществе это, кажется, стало излишним, 
если только речь не идет о постельных тайнах первобытной непривлекательной 

бледной английской принцессы с большим носом, которую миллионы людей 

превозносили до небес и которой приписывали качества, которыми она 

определенно не обладала. 

И давайте вообще не будем упоминать эти висячие уши ее бывшего мужа. Более 

красивого мужчину вряд ли можно было себе представить, по мнению высшего 

общества, чьи колбочки и палочки не работали должным образом. На 

профессиональном жаргоне это называется "копенгагенский синдром". Я нахожу 

этот вид магнетического очарования пугающим, и Гитлер тоже обладал этим 

качеством в избытке. Люди также зависли на устах этого безумца и 

профессионального мошенника Трампа.
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Человек очарован несовершенными личностями, чье поведение притягивает. Я 

думаю, что его соперники могут быть еще хуже, а его преемник Байден явно дряхл. 
Учительница Иоланда из 1e класса начальной школы регулярно спрашивала нас, 
если ваш сосед прыгает в воду, вы делаете то же самое, видимо, чтобы научить 

молодых людей критическому независимому мышлению. Сейчас что-то считается 

правдой, потому что об этом пишут в газете или говорят по телевизору.

Массовая психология вызывает у меня ужас, и я с детства избегаю больших 

скоплений людей. Так разгорается пламя. Если несколько десятилетий назад в моей 

стране телепрограммы и фильмы подвергались незначительному "контролю 

качества", то сейчас вас заваливают мякотью самого сомнительного уровня, а мы 

делаем вид, что это не оказывает негативного влияния на нашу молодежь. У меня 

никогда не было столько телеканалов, как сейчас, и я не могу назвать и трех 

качественных программ. Спасибо, Джон де Мол. 

Обычные, бессодержательные, вуайеристские, дегенеративные типы, склонные к 

саморазрушению, заполняют трубу и являются жевательной резинкой для мозга. 
Интеллектуальный гвоздь дня - программа, где люди часами стоят и готовят еду. 
Насколько скучной должна быть ваша жизнь, чтобы находить это увлекательным? 

Мы молчаливо переняли у американцев принцип, согласно которому все, что 

приносит большие деньги, должно быть благородным занятием, в то время как 

качество жизни и деньги зачастую не имеют между собой ничего общего. 

Итак, согласно этой философии, богатый человек должен быть умным, и зачастую 

эти два понятия не имеют ничего общего, что Трамп и демонстрирует ежедневно. 
Самые тупые сокурсники в моем классе часто становились впоследствии самыми 

богатыми предпринимателями, видимо, потому, что им не мешали никакие знания. 
Хотя я стал аполитичным, неолиберализм в долгосрочной перспективе приводит к 

полной бессмысленности. 

В Нидерландах мы все очень счастливы, процветаем, хорошо образованы и 

здоровы, и горе вам, если вы начнете подтасовывать эту фикцию, ибо ничего 

другого в ней нет (она служит лишь для того, чтобы убаюкивать глупые массы и 

удерживать их в зоне комфорта). Реакция предсказуема, но мне уже более чем 

надоело это лицемерное поведение многих политиков и других профессиональных 

семантических мошенников. В сегодняшнем напряженном геополитическом 

силовом поле я не могу не остановиться в этой книге и на текущих событиях в США. 
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Наш министр иностранных дел уже посоветовал США быть немного сдержаннее в 

своей безумной и враждебной риторике по отношению к России, в том числе и в 

интересах нашей страны? Ведь если дело неожиданно дойдет до вооруженного 

конфликта с этой огромной и могущественной страной - а вероятность этого 

возрастает из-за нашего барабанного боя и истеричного поведения - одна из 

первых ракет SATAN-2 направится в сторону Роттердама и прибудет туда в течение 

15 минут из-за стратегического положения роттердамского промышленного 

портового комплекса. 

Понимают ли это роттердамцы? Одна такая ракета с 16 термоядерными 

боеголовками мощностью 0,5 мегатонны может уничтожить всю Францию. Зачем 

постоянно изображать Россию врагом, если русские вовсе не враждебны нам? Чего, 
по-вашему, мы можем этим добиться? Если часто и долго говорить, что кто-то 

является вашим врагом, то в конце концов он им станет. Это ужасно глупо и 

совершенно не нужно. 

Если MH17 действительно был сбит российской ракетой БУК, десятилетний ребенок 

поймет, что это была ужасная ошибка и уж точно не умысел. Но у меня есть 

сомнения в истинности фактов и справедливости расследования. Почему наше 

правительство и СМИ постоянно говорят о преднамеренном теракте, а семьям 

погибших не говорят печальную правду? В какую опасную игру здесь играют? 

Этот самолет не должен был летать там, это точно. Незадолго до этого в этом 

районе на большой высоте был сбит военно-транспортный самолет типа "Антонов". 
Так что, по крайней мере, здесь есть общая ответственность. Все секретные службы 

в мире шпионят - это их основная задача, - но когда это делают русские, это 

становится новостью на первых полосах и широко освещается в СМИ. Я не очень 

доверяю случаю со шпионом и предателем страны Скрипалем, и если за этим 

действительно стояла Россия, то это был, конечно, самый глупый и единственно 

возможный выбор времени прямо перед выборами и чемпионатом мира по 

футболу. 

В Украине и России все не так, как кажется, и это не так. Всегда будьте скептичны и 

бдительны при подобных неправдоподобных происшествиях, потому что 

презрение властных элит к простым гражданам, которых считают тупыми, как 

нефть, проявляется разве что в период перед выборами, чтобы узаконить 

политических громил. Большинство людей по природе своей склонны превозносить 

свою страну и недооценивать другую; я - нет. 
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Если я и был в чем-то виноват в этой книге, так это в том, что делал все наоборот. Я 

делал это более или менее осознанно, потому что хотел способствовать 

формированию у тамошних людей реалистичных представлений о ЕС. На мой 

взгляд, они страдают от идеи-фикс, что на нашей стороне трава гораздо зеленее, 
чем на их. У нас же большинство людей духовно и интеллектуально опустились. 

Мы стали доверчивым вассалом США, а это нехорошо и может привести к тому, что 

мы начнем разрушаться. Кроме того, я искренне верю, что у России и Украины есть 

много плюсов, таких как старомодная общительность, простое счастье, 
спонтанность, склонность к приключениям, отличное образование, яркая ночная 

жизнь, интерес и уважение к собственной истории, надежда на лучшую жизнь, 
искренняя вера в творца и широкое интеллектуальное любопытство, которые 

сильно уменьшились у нас за последние 25 лет. 

Я так хорошо провел время в Киеве и Одессе, что, когда мне пришлось 

возвращаться домой со свинцом, я заболел худшей формой Фернве. Меня потом 

несколько дней буквально тошнило. Значит, в их стране не все так плохо, подумал я. 
Во все эти мудреные исследования, доказывающие, что мы в Нидерландах - одна из 

самых счастливых наций в мире, я действительно не верю, а ведь статистика была 

одним из моих любимых предметов в университете. 

Посмотрите на количество самоубийств, число наркоманов, массовое 

использование антидепрессантов, число хронически больных людей, заоблачные 

медицинские расходы, весьма посредственные культурные показатели и так далее. 
В годы моей юности Нидерланды были открытой и честной страной, теперь же 

лицемерие, двойные стандарты и отточенная ложь набирают обороты и здесь. По 

словам моей недавно умершей очень пожилой матери, обладавшей огромным 

здравым смыслом, такого никогда не было, и этому явлению всего 2 десятилетия. 
Она была права. 

Наука сделала многое возможным. Для многих наука - это несомненное благо и 

признак прогресса человеческой цивилизации. Другие, напротив, критически 

относятся к некоторым областям ее применения, таким как генная инженерия, 
трансформация пола и искусственный интеллект. Я занимаю взвешенную позицию в 

этом вопросе. Наука - это хорошо, но этика и нематериальный аспект также должны 

занимать достойное место, даже если в научном мире, где самоцензура является 

главным правилом, это все еще иногда табуировано и не освещается. 
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Я всегда открыто смотрел на мир и был открыт для самокритики, но, к сожалению, я 

заметил, что с большинством людей дело обстоит иначе и что они мастера 

создавать свою собственную реальность и при необходимости смотреть в сторону, 
чтобы оставаться в своей зоне комфорта, часто вопреки всем объективным фактам. 
Человек без особых усилий раскручивает колесо для самого себя. Страх, жадность и 

беспокойство - главные движущие силы человеческого рода, и именно это сказал 

мне мэр австралийского города Параматта в 1993 году, когда я выполнял там 

задание по управлению. 

Для большинства людей - это зацикленность на еде, деньгах, власти, комфорте, 
деторождении, страхах, влечениях и оправданиях, чтобы скрыть свое 

бессмысленное существование, например, ходить на социально бесполезную 

работу каждый день в течение 40 лет, чтобы занять себя чем-то в надежде, что 

после выхода на пенсию вы обретете смысл. Если вам повезет, вы получите столь 

же бесполезную королевскую награду. Мы живем в эпоху видимости, когда грань 

между фактом и вымыслом размыта. 

В нашей жизни проявляются две реальности: преимущественно стервозная мягкая 

реальность, полная иллюзий, самоотречения и лжи, и жесткая реальность того, как 

все обстоит на самом деле, и мы предпочитаем подавлять или маскировать 

последнюю. В то время как США находятся на грани денежного краха, Трамп 

говорит, что у нас все отлично, потому что он обращает внимание только на 

некоторые частичные аспекты, а сам он всю жизнь был мошенником. 

Для меня это противоречие порождает отчуждение, потому что работает ли еще 

моя верхняя камера, в порядке ли компас и антенна? Если Финляндия занимает 
первое место в списке самых счастливых народов, то это совершенно выбивает 
меня из колеи, потому что там самый высокий в мире уровень самоубийств и 

половина молодежи хочет эмигрировать. 

Я весь в изумлении. Как бы то ни было, я неисправимый оптимист, а это не так-то 

просто в нынешнюю эпоху. Генетически человек - это гибрид шимпанзе и свиньи, 
потому что ДНК обоих складывается до человека. А разве свинья и шимпанзе когда-
нибудь уживались вместе?  Так это и есть то самое недостающее звено? 

То, что люди родственны человекообразным обезьянам, вовсе не означает, что они 

произошли от них, это заблуждение. Мы также имеем много общего 

наследственного материала с огурцами и бананами. 


